
COMITE DE QUARTIER LA MONNAIE LA BROSSE HALOPE  

COMPTE RENDU REUNION DU MERCREDI 12 AVRIL 2023 

Présents : René Raveleau, Florence Augier, Florian Morize, Hadrien Thibault, Emilie Pushparaj, Jésudasam Pushparaj, 

Hadrien Thibault, Stanislas Moisant, Marie Noël Chilaud, Maryse Meslet 

Egalement présent : Mr Chalumeau, chargé des espaces verts 

Excusé(e)s :  

Florence Augier, Présidente du Comité de quartier ouvre la séance en rappelant l’ordre du jour de la séance et propose 

à Mr Chalumeau de démarrer son intervention afin de le libérer rapidement. 

I – AMENAGEMENT Du PARC DE MILPIED – projet participatif 2023 soumis par Hadrien  

Mr Chalumeau nous présente le résultat de son étude d’implantation et les impacts financiers. L’ensemble des 

éléments proposés par Hadrien et le groupe est repris, cependant l’enveloppe budgétaire dépasse de 5 400 euros et 

un arbitrage sur les priorités est nécessaire. Après un rapide débat, le comité s’accorde sur la mise de côté de  

l’aménagement de l’allée et de l’achat de la chaise longue (soit 4400 euros). Les premiers travaux paysagers ont déjà 

commencé – par la mise en place d’un haut talus qui sera arboré (arbres et haie) et permettra de couper  l’horizon et 

la vue sur l’autoroute. 

 
 

 

L’aménagement des terrains (basket et tennis de table) s’effectuera en Juin, les plantations en automne.  

Il est convenu de réfléchir et préparer un PROJET PARTICIPATIF pour 2024 sur un espace « détente-papotages » avec 

des chaises longues, une boite à livres etc…une fois l’aménagement  du terrain et l’observation de l’utilisation de 

l’espace par les habitants. Nous remercions Mr Chalumeau de sa présence et de la présentation de tous ces éléments.  



2 - projet participatif 2023 

 Le comité s’accorde pour ne pas présenter de projet participatif cette année – en raison d’un agenda contraint – mais 

de soutenir d’éventuels projets en provenance des habitants. Nous pourrons les retrouver sur le site  : 

jeparticipe.lespontsdece.fr – les idées sont à déposées jusqu’au 31 Mai 2023 puis seront étudiés  par les services et le 

comité de pilotage auquel Maryse participe, représentant notre comité de quartier.  

Florence  émet l’idée d’une « nuit du conte » qui pourrait être organisée pour faire vivre cet espace et peut mobiliser 

petits et grands – l’idée est séduisante à voir sa faisabilité avec les services de la ville.  

 

3 – Organisation d’un pique-nique en JUIN parc de Milpied 

Ce temps de pique-nique à pour objectif de faire connaitre notre comité de quartier auprès des habitants , expliquer 

nos missions, rendre compte de nos premières réalisation et inaugurer l’aménagement du parc de Milpied.  

Date retenue : vendredi 30 JUIN 2023 – à partir de 18 H 30  (à confirmer si pas d’impossibilité avec la Ville des Ponts 

de cé) 

Préparation de ce temps fort et important : MERCREDI 10 MAI 2023 à 19 H salle Mandela 

 

4 - Questions diverses abordées au cours de la séance 

Boite à Livres du rond point : elle a été incendiée mais elle sera réinstallée par la Ville des Ponts de Cé, il ne faut pas 

donner raison aux incivilités.  

Les habitants du secteur Milpied/Secrétin s’interroge toujours sur le projet de constructions des 12 maisons sur le 

terrain de la menuiserie. Maryse va relancer Mr Vignier qui avait promis une rencontre avec les habitants.  

l’ordre du jour étant épuisé, la Présidente remercie les participants de leur présence et efficacité.  

 

Pour le comité 

Maryse MESLET 


